



*"Más que a todos debo amar a  
los que me rodean" MCPiM*

## CIRCULAR N°4/2021

### Estimados Padres y Apoderados:

Les envió un cordial saludo, esperando que cada uno de Uds. se encuentre bien junto a sus familias.

Quiero llegar a sus hogares, para hacerles un recordatorio respecto a las medidas sanitarias y de seguridad implementadas al interior del Colegio y que fueron mencionadas en el plan de retorno 2021 y en la circular N°3 y que han sido evidenciadas por ustedes.

Todas ellas han sido adoptadas con la finalidad de cuidar a los niños y jóvenes que nos han sido confiados y a todos los funcionarios que cumplen esta noble misión en este Establecimiento.

**Todos sabemos que la responsabilidad del aprendizaje, la formación en valores y actitudes de sus hijos es una tarea compartida entre el colegio y la familia.**

Considerando esta realidad y con mucho respeto y cariño les solicito a Uds. como familia que tomen los resguardos necesarios para el cuidado de la salud, evitando los contagios del Covid 19, teniendo en cuenta las siguientes precauciones a modo de sugerencias.

- Prescindir en lo posible de las celebraciones de cumpleaños con invitaciones de gran cantidad de compañeros.
- Evitar realizar celebraciones o fiestas sociales al interior de sus casas con presencia de otras familias.
- En lo posible no concurrir a otras casas o centros comerciales con gran afluencia de público.
- Si el estudiante no se siente en condiciones óptimas de salud no enviarlo al colegio (resfrió, fiebre, tos, etc.)

**Teniendo clara conciencia que en este momento es urgente y necesario el autocuidado, pero también el cuidado del otro.**

El Colegio ha hecho un gran esfuerzo en mantener todos los lugares donde se concentran los estudiantes, sanitizadas e higienizadas debiendo contratar una empresa de aseo externa y de sanitización, las cuales concurren diariamente a las dependencias y mantener a cada momento las normas sanitarias establecidas.

Es importante destacar que como Colegio estamos cada día atentos a todos los cuidados y protección que el Servicio de Salud fomenta, pero nuestros esfuerzos deben también ser observados al interior de las familias, recuerden que todos estamos llamados a resguardar las normas de seguridad sanitaria.